



**Weihnachtsfeier
des BRH - Senioren - Kreisverband Bernkastel-Kues
am 13. Dezember 2017 in der Akademie Bernkastel - Kues**

Der 1. Vorsitzende Heinz Eckstein begrüßte die 69 anwesende Mitglieder des BRH Kreisverbandes Bernkastel-Kues wie folgt:

*Markt und Straßen stehen verlassen,
still erleuchtet jedes Haus,
sinnend geh' ich durch die Gassen,
Alles sieht so festlich aus.*

Dieser wunderschöne Vers von Joseph Freiherr von Eichendorff spiegelt das heutige Ambiente der schön geschmückten Cafeteria der Senioren Akademie Kues wieder.



Liebe Seniorinnen und Senioren des BRH Kreisverbandes Bernkastel-Kues. Mit den Worten des Gedichtes von Eichendorff wollen wir den heutigen adventlichen Nachmittag einläuten und uns für ein paar besinnliche Stunden im Kreis unserer Mitglieder zusammenfinden.

Ich freue mich, dass eine so große Zahl der Mitglieder der Einladung für den heutigen Nachmittag gefolgt ist. Das zeigt uns, dass sich die Mitglieder in der BRH-Familie wohl fühlen.



Heute wollen wir aber auch die Mitglieder unseres Kreisverbandes denken, die wegen Krankheit nicht oder nicht mehr an unseren Aktivitäten teilnehmen können. Mit ihnen fühlen wir uns in besonderer Weise verbunden und wünschen ihnen für das Jahr 2018 alles Gute, vor allem aber Gesundheit.

Der heutige Nachmittag in festlicher Advents- und Vorweihnachtsstimmung schließt das wieder gut gefüllte Vereinsjahr 2017 ab. Mein Dank gilt an dieser Stelle den Mitgliedern, die sich gerne in die Vereinsarbeit einbringen. Dies ist ins besondere der gesamte Vorstand. Er ist es, der verantwortlich für uns alle stets das Beste will. Ein ganz besonderer Dank ist der Bärbel Müller geschuldet, die uns wie bei allen Anlässen, so auch heute mit ihrem Akkordeon in Stimmung bringt und für gute Atmosphäre sorgt. Mein Dank gilt auch den Mitgliedern die immer bereit sind für unsere Kaffeetreffe einen Kuchen zu backen sowie all den Helfern die für das Stellen der Tische und die Dekoration für den heutigen Nachmittag gesorgt haben.

Der heutige Nachmittag wird - und das ist mittlerweile schon Tradition geworden - vom Kinderchor der Pfarrei St. Briktius unter der Leitung Ihres bewährten Dirigenten Michael Meyer wieder mit einigen Advents- und Weihnachtsliedern umrahmt.



Unser Mitglied Richard Grahneis hat wieder die Spendenbox „Ein Herz für Kinder“ aufgestellt. Wir würden uns freuen, wenn auch in diesem Jahr erneut eine kleine Spende zusammen käme.

Da wir uns in der Zeit des Wartens auf das Christkind befinden und persönliche Wünsche geäußert werden, die hoffentlich auch alle in Erfüllung gehen sollen, habe ich persönlich auch einen großen Wunsch an die Mitglieder. Ich würde mich freuen, wenn persönliche Äußerungen und Anmerkungen, die den BRH Bernkastel-Kues und die Arbeit des Vorstandes betreffen, direkt an mich und nicht über andere Vereinsmitglieder vorgetragen würden. Denn nur dann kann man aufklären und Fehlgelaufenes auch ggfs. korrigieren.

Am Ende unserer heutigen Veranstaltung - so gegen 18.00 Uhr - laden wir wieder zu einem gemeinsamen Abendessen ein, das aus der Vereinskasse bezahlt wird. Unsere Küche hat sich wieder etwas Besonderes einfallen lassen.

Mit dem folgenden Vers hoffe ich auf ein paar schöne Stunden im Kreis unserer BRH -Familie....

Brich an, du schönes Morgenlicht
 von Max von Schenkendorf

*Brich an, du schönes Morgenlicht!
 Das ist der alte Morgen nicht,
 der täglich wiederkehret.
 Es ist ein Leuchten in der Fern',
 es ist ein Schimmer, ist ein Stern,
 von dem ich längst gehöret.*

*Der Himmel ist jetzt nimmer weit;
 es naht die selige Gotteszeit
 der Freiheit und Liebe.
 Wohlauf, du frohe Christenheit,
 dass jeder sich nach langem Streit
 in Friedenswerken übe!*

*Wer ist noch, welcher sorgt und sinnt?
 Hier in der Krippe liegt ein Kind
 mit lächelnder Gebärde.
 Wir grüßen dich, du Sternheld:
 Willkommen, Heiland aller Welt,
 Willkommen auf der Erde!*

Anschließend erfolgte nachfolgendes Programm vor dem gemeinsamen Abendessen und dem gemütlichen Ausklang der Weihnachtsfeier 2017.

- 1.) „Macht hoch die Tür“
- 2.) „Alle Jahre wieder“

Kaffeepause

- 3.) „Oh du fröhliche“
- 4.) Helga Föhr (Vortrag/Gedicht)
- 5.) „O Tannenbaum“
- 6.) Daniela Keller (Vortrag/Gedicht)
- 7.) „Süßer die Glocken nie klingen“
Edith Eckstein (Vortrag/Gedicht)
- 8.) „Leise rieselt der Schnee“
- 9.) Bärbel Müller (Vortrag/Gedicht)
- 10.) „Am Weihnachtsbaum die Lichter brennen“
- 11.) Gerti Mettler (Vortrag)
- 12.) „Es ist eine Ros entsprungen“
- 13.) Heinz Eckstein (Vortrag)
- 14.) Kinderchor St. Briktius mit Michael Meyer)
- 15.) „Fröhliche Weihnacht überall“
- 16.) Abschluss Wort
Heinz Eckstein wünschte allen Anwesenden eine schöne und friedliche Weihnachtszeit, ein gutes, gesundes Neues Jahr und einen guten Nachhauseweg.
- 17.) Zum Abschluss sangen dann alle noch „Stille Nacht“

Richard Grahneis
Schriftführer u. Pressewart